

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan DDS Himbauan Penting untuk Keamanan Lingkungan dan Kesehatan

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 19, 2024 - 14:25



Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, Brigadir Hermanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Caringin Pandak, Rt. 011/010, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 15.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Brigadir Hermanto menyambangi warga setempat, Sdr. Dian, yang menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas. Pada kesempatan ini, Brigadir Hermanto menyampaikan sejumlah hibauan penting terkait keamanan, ketertiban, serta kesehatan masyarakat.

Himbau yang disampaikan antara lain:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Warga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor, yang dapat mengganggu kenyamanan lingkungan.
2. **Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Apabila menemukan kendala atau informasi terkait keamanan, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengingatkan para remaja, anak-anak, dan wanita agar menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, dan miras, serta tidak menggunakan knalpot bising.
4. **Pencegahan TPPO:** Warga juga dihimbau untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Apabila menemukan indikasi atau mengetahui adanya peristiwa tersebut, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Himbau Kesehatan:** Mengingat kondisi cuaca yang kurang baik akhir-akhir ini, warga dihimbau untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat respon positif dari warga. Bhabinkamtibmas akan terus melaksanakan kegiatan serupa guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.